

18.02.2020

Biblisches Figurentheater



Am Mittwoch, den 18. Februar 2020 fand im Kinderhaus St. Stephan in Alburg ein „biblisches Figurentheater“ mit dem Jubiläums Stück „Hochzeit von Kaana“, gespielt von Anita Hämmerl statt.

Die einzelnen Kindergartengruppen fanden einen schön geschmückten Raum vor, wo sie das Schauspiel mit Hilfe von selbst gestalteten Figuren genießen und durch eigenes Mitwirken erleben konnten. Frau Hämmerl ließ die Figuren für sich sprechen, dadurch steigert Sie mit jeder neuen Szene die Spannung. Auch ein Lied und ein Tanz animierten die Kinder zum Mitmachen und sie hatten hierbei großen Spaß. Die Aufmerksamkeit der Kinder war von Anfang bis Ende bei Frau Hämmerl und ihren Figuren. Die religiöse Geschichte wurde den Kindern durch verschiedene Arten wie z.B. Gesang, Tanz, eigenes Mitwirken sowie Freude am miteinander gut vermittelt. Anschließend konnten sie die Geschichte sehr genau wiedergeben. Es war ein tolles Erlebnis für Groß und Klein.